

**Internationale Sicherheitsbranche trifft sich vom 25. bis 28. September in
Essen
20.09.2018**



Vom 25. bis zum 28. September trifft sich im Rahmen der Security Essen 2018, die internationale Sicherheitsbranche in Nordrhein-Westfalen. 950 Aussteller aus 40 Nationen sind in diesem Jahr mit dabei. Schwerpunkte bilden unter anderem die Cybersicherheit, öffentliche Videoüberwachungen, Wirtschaftsschutz, aber auch der Schutz von privaten Häusern und Wohnungen.

Anmoderation:

Vom 25. bis zum 28. September trifft sich im Rahmen der Security Essen 2018, die internationale Sicherheitsbranche in Nordrhein-Westfalen. 950 Aussteller aus 40 Nationen sind in diesem Jahr mit dabei. Schwerpunkte bilden unter anderem die Cybersicherheit, öffentliche Videoüberwachungen, Wirtschaftsschutz, aber auch der Schutz von privaten Häusern und Wohnungen. Vom Messegelände, Reporter Tim Kuchenbecker.

Die Digitalisierung ist der diesjährige Schwerpunkt auf der Leitmesse, die alle zwei Jahre stattfindet. Egal ob bei der öffentlichen Videoüberwachung, bei der Drohnenabwehr oder beim Einbruchsschutz bei Fenstern und Türen - digitale Lösungen finden sich in allen Themenbereichen auf der Security Essen 2018. Vorgestellt wird beispielsweise ein Sicherheitsroboter, der Sicherheitskräfte mit Kamera und Alarmsystem unterstützen soll, eine mobile SOS-Notrufsäule für Veranstaltungen oder auch Fenster und Türen, die man mit dem Smartphone öffnen und schließen kann. Zutrittskontrollen, Außengeländesicherung und Brandschutz sind weitere Themen auf der viertägigen Veranstaltung.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Essen